



L'En'robé

Bulletin d'information des salarié-e-s des cabinets d'avocats n° 319

Si l'argent n'a pas d'odeur Il a le goût du sang !!

Selon le rapport de l'association France Palestine Solidarité, le CCFD-Terre solidaire, la Fédération Internationale des Droits de l'Homme (FIDH), la CGT, Al Haq, la Ligue de Droits de l'Homme et Fair Finance France, l'assureur AXA et quelques banques françaises financent la colonisation des territoires palestiniens par des participations dans des banques.

Ainsi la vice-présidente de FIDH, Maryse Artiguelong, AXA et ces banques "cherchent à faire du profit quel que soit le résultat" et n'hésitent pas à se "mettre dans une telle illégalité pour faire un peu plus d'argent".

Pourtant, les Nations Unies et la majorité de la communauté internationale jugent illégales les colonies israéliennes en "Cisjordanie" occupée et à "Jérusalem Est" annexée. D'ailleurs en 2014, le Ministère des affaires étrangères recommandait aux entreprises françaises de retirer leur argent des sociétés israéliennes qui auraient quelque chose à voir avec les colonies.

En 2021, selon le rapport "Don't buy into occupation", AXA serait au trentième rang des cent premiers investisseurs européens qui aident les colonies de peuplement d'Israël. Malgré un désinvestissement progressif de ces banques et entreprises du fait des pressions de toutes sortes, AXA ne détient pas moins de six millions de dollars dans deux banques Israéliennes :

- la banque Leumi, 5 millions de dollars ;
- la banque Discount Israël, 1,2 million de dollars.

Ces banques financent la colonisation illégale. AXA en est donc la complice. AXA investit dans de nombreuses entreprises Israéliennes tel que General Milkls, Manetou, Terex ... pour un montant de 845 millions de dollars. Tout cela pour développer les colonies illégales en Palestine.

Enfin, selon un rapport de 2014 de SumOfUs, la filiale AXA-EQH finance directement les entreprises d'armement dont Elbit Systems qui fournissent l'armée israélienne pour mieux massacrer le peuple palestinien.

AXA a beau démentir, un fait est un fait. De part de ses investissements honteux, AXA aide l'état israélien à anéantir le peuple palestinien.

C'est pourquoi, nous appelons à boycotter AXA. Nous ne pouvons et ne devons être complice de ceux qui ont colonisé et massacrent tout un peuple. Ensemble exigeons une paix juste et équitable et la reconnaissance d'un Etat palestinien laïc et démocratique.



Pour recevoir les bulletins sur votre boîte mail personnelle, il suffit de flasher le QR-Code à gauche ou d'envoyer un courriel à fsetud@cgt.fr avec la mention « Avocats »



Fédération CGT des Sociétés d'Etudes